

# PV de l'assemblée générale extraordinaire de l'APECO Gradelle

## du lundi 19 septembre 2022

Présents : Madame Ayale Borghini (parent d'élève en 9è), Madame Rania Casthelaz (parent d'élève en 10è), Madame Shang Ducret (parent d'élève en 10è), Madame Patricia Naredozza (parent d'élève en 9è), Madame Lizbeth Stauffer (parent d'élève en 9è), Monsieur Gilles Vilmart (parent d'élève en 9è)

Invité var visio-conférence : Monsieur Antoine Bachmann (ancien président de l'association)

La séance est ouverte à 18h30.

M. Bachmann présente le rôle et l'intérêt de l'APECO Gradelle qu'il a présidé jusqu'alors et rappelle qu'il ne peut plus être président ni membre, ses enfants ayant quitté l'établissement depuis plus d'une année. M. Bachmann confirme que l'AG extraordinaire de l'association actuellement en veilleuse est convoquée avec son soutien et donne des conseils utiles d'organisation et suggestions pour la relance de l'association. Il souhaite bonne chance au nouveau comité. L'assemblée remercie chaleureusement M. Bachmann pour ses conseils et le temps consacré.

Point à l'ordre du jour :

1. Discuter l'opportunité de relance de l'association de l'APECO-Gradelle avec la constitution d'un nouveau comité de l'association.

Un nouveau comité composé de 6 membres est élu à l'unanimité des présents pour une année renouvelable :

- Ayale Borghini, membre du comité
- Rania Casthelaz, secrétaire
- Shang Ducret, trésorière
- Patricia Naredozza, trésorière adjointe
- Lizbeth Stauffer, membre du comité
- Gilles Vilmart, président

Il est décidé de ne pas modifier le montant de la cotisation annuelle de membre, actuellement fixé à 25 francs par famille.

Il est convenu de prendre contact prochainement avec la FAPEO d'une part et la direction du CO du Collège de la Gradelle pour discuter les premières actions pour permettre et faciliter la relance de l'association.

Aucun autre point n'étant discuté, la séance est levée à 19h45.